

Kids Day 2008

Am zweiten Aktionstag der Bereitschaftspolizeiabteilung Mühlheim für Kinder zwischen 4 und 7 Jahren nahmen in diesem Jahr wieder über 400 Kinder teil. Die Bereitschaftspolizei bot ein abwechslungsreiches Programm. Unter anderem gab es eine Hüpfburg, Bewegungsspiele, Maltische, Clownvorführungen, ein "Glücksrad", eine Fahrzeugschau interessanter Fahrzeuge der Polizei und vieles mehr. Der Höhepunkt des Kinderfestes war die Landung des Polizeihubschraubers. Ziel des Aktionstages ist die Vermittlung wichtiger Verhaltensregeln, z. B. im Verkehr, Steigerung der Wahrnehmung der Polizei als "Freund und Helfer" im Alltag und die kindgerechte Vorführung ausgewählter Facetten des Polizeidienstes.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)